



Regionaljournal Steiermark



Windböe brachte Motorradfahrer zu Sturz

Neudau – Freitagnachmittag kam ein 28-Jähriger aufgrund einer Windböe mit seinem Motorrad zu Sturz und wurde schwer verletzt.

Der 28-Jährige aus dem Bezirk Güssing fuhr gegen 13:20 Uhr auf der L 435 von Neudau kommend in Richtung Limberg. Der Motorradfahrer war nach eigenen Angaben mit einer Geschwindigkeit von etwa 90 bis 100 km/h unterwegs als er unmittelbar vor einer Rechtskurve von einer Windböe erfasst wurde. Der 28-Jährige kam von der Fahrbahn ab und stürzte mit seinem Motorrad.

Er erlitt schwere Verletzungen und wurde von der Rettung in das LKH Hartberg eingeliefert.

